



Quadrangolo Med

En double, en solo et en IRC

Organisée fin août par nos voisins de la Nautique, la Quadrangolo Med se courrait cette année en IRC, et un assouplissement de la règle des 40 ans., seul le skipper-barreur devait être un quadra.

Une météo difficile a obligé l'organisation et le comité à adapter le programme quasiment tous les jours, avec bonne humeur et la bonne volonté des villes étapes : La Seyne sur Mer et Sanary, qui nous ont toujours accueillis chaleureusement.



"Encore une super Quadra, beaucoup de plaisir, de convivialité et un parcours magnifique malgré une météo difficile à gérer.

Un magnifique plateau en duo avec un super niveau...Vivement la DuoSail que je me frotte aux copains !!!

Super content de la gagner pour la deuxième année consécutive, mon dos a tenu...comme un jeune quadra !" s'enthousiasme Laurent Camprubi, skipper et vainqueur en solo, à bord de Jeanne-Quantum.



Aperçu des réjouissances sur l'eau...

Samedi :

Petit temps , le comité nous envoie sur une banane puis un tour du Frioul.

Dimanche :

Mistral, trop fort. Tout le monde reste au port.

Lundi : grande course Marseille – La Seyne, petit temps encore, avec grosse pétrole en début d'après midi, puis vent de secteur Sud soutenu viendra bousculer le classement.

Mardi :

La grande étape de nuit se transforme en parcours quasi direct Giens – Sanary, arrivées peu après minuit pour la flotte après une manche de tout petit temps encore et quelques frayeurs aux Magnons pour certains, emportés par le courant.

Mercredi :

Parcours côtier en baie de Sanary par temps de demoiselle



Jeudi :

Sanary – Marseille, sous la pluie, temps à grain, nous aurons de zero à 18 nds de vent !

Vendredi :

Mistral (bis), tout le monde reste au port (bis)

Vendredi soir :

Remise des prix , sans bizutage des « jeunes » nouveaux et dans une ambiance chaleureuse



KIMBÉ RED!



En conclusion, première participation pour SOLENN, skippee par mon frère et moi même, à cette bien belle régates itinérante pour finir l'été. L'ambiance est très chaleureuse entre duos et solos, se retrouvant avec plaisir le soir aux apéritifs, dîners et autres occasions, à terre ou à bord des bateaux des uns et des autres.

Un grand bravo aux organisateurs et au comité de course pour avoir su s'adapter intelligemment aux conditions météo changeantes et variées !

« 1^{ère} Quadrasolo en Duo pour l'équipage de Week End Millionaire. Nous avons pris beaucoup de plaisir à naviguer en duo durant cette semaine de régates, améliorant leurs résultats au fil des jours pour finir par une victoire en réel et en compensé lors de la dernière étape Sanary-Marseille ! Malgré un bateau très peu adapté à la navigation en Duo (satanées doubles bastaques !), Week End Millionaire finit à la 7^{ème} place sur les 29 participants en Duo, 1^{er} équipage mixte sur les 7 qui avaient choisi la parité à leur bord, et espère bien viser le podium l'année prochaine. La plupart des bons bateaux du Championnat Med IRC 4 et quelques bons IRC 3, dont Tchou Tchou - le vainqueur en Duo- ont permis de relever le niveau de cette épreuve courue désormais en IRC. Toutes nos félicitations à Laurent qui a su mener Jeanne à sa 2^{ème} victoire consécutive en Solo ! » Isabelle Boissbouvier et Yves Ginoux, WeekEnd Millionaire

Weekend Millionaire

102° SUD

J LANCE

OURSH

Résultats Double (29 inscrits) :

- 4^{ème} : Axa 102°Sud à Michel Boyer et Olivier Guillerot
- 7^{ème} : WeenEnd Millionaire à Isabelle Boissbouvier et Yves Ginoux
- 14^{ème} : Solenn à Ludovic Gérard

Résultats Solo (9 inscrits) :

- 1^{er} : Jeanne-Quantum à Laurent Camprubi

Notons aussi la participation d'autres habitués des lignes de départ, sociétaires du CNTL :

- 6^{ème} : Lord Jason (Jean Louis Maury et Michel Gendron)
- 10^{ème} : Paradoxe, Bruno Maarten et François Tessier
- 11^{ème} : No Escape, Bernard Flory et Pierre-Henri Gannac
- 26^{ème} : Patitifa, Pierre d'Ortolan (doyen !) et Geneviève Ferrier

« Pour une 1^{ère} participation à la Quadra Duo, Michel et moi, nous avons pris beaucoup de plaisir à bord d'AXA – 102° SUD, face à une trentaine d'équipage inscrits en double dont la plupart sont des habitués de cette épreuve. Durant la semaine, le comité nous a fait courir tous les types de parcours : construits, en rade et grands côtiers, ainsi tout le monde était satisfait. Cette régates se caractérise aussi par une ambiance conviviale entre les équipages le soir au port.

Nous finissons 4^{ème} à quelques points du podium, mais la régularité prime et il faut être dans le coup dès la 1^{ère} manche.

Un grand bravo à l'organisation qui a su s'adapter et modifier le programme pour déjouer les caprices de la Météo »

Michel Boyer et Olivier Guillerot, Axa-102°Sud



Rédaction : Ludovic Gérard, SOLENN

Utopia

Juana

Nath Mat

Jeanne

Il'ogan

REVILO